
支給要件の判定方法や給付期間につ
いて柔軟に対応する必要性等につい
て議論しました。

いじめ認知件数の推移やこれまでの
いじめ相談の実績等について議論し
ました。

　5月17日の本会議で市長から提出された平成
30年度一般会計補正予算など、合計35件の議案
（5月21日及び31日に追加提出された5件を含
む）について、付託された予算特別委員会や常任
委員会等で詳しく審査し、5月21日及び31日の本
会議で全て可決しました。また、議員提出による議
案11件のうち、7件についても可決しました。

4月24日に開催した4月開会市会において、平成30年定例会（通年議会）の会期を、平成30年4月24日
から平成31年3月22日までの333日間に決定しました。

会期を
333日間に決定

4月開会市会  ～京都市会では、会期をおおむね1年とする通年議会を導入しています～
ほぼ1年間、市会の権限で本会議が開催でき、災害時など緊急性のある課題が発生した場合に速やかに対応できます。

京都市会議長
寺田　一博
上京区選出
自民党市議団

京都市会副議長
湯浅　光彦
右京区選出
公明党市議団

　この度、市会議長（第83代）として２年目を迎え、京
都市会への市民の皆様の御支援に改めて厚く御礼申し
上げます。
　さて、本年は「市民による自治１２０年」であり、また、
来年には、京都市会の誕生から１３０年という大きな節
目の年を迎えます。京都市会は、先人が守り育ててこ
られた、この魅力あふれる京都を、次の世代へ引き継
いでいくため、今後も、行政に対する監視機能をはじめ、
議会の役割をしっかりと果たしてまいります。
　さらに、市会議場の一般公開をはじめ、広報も充実
させ、市民の皆様に議会を身近に感じていただけるよ
う、一層努力してまいりますので、御理解と御支援をよ
ろしくお願い申し上げます。

　この度の５月市会において、第９３代の市会副議
長に選任されました。議長の補佐役として、その
職責の重さを日々感じております。
　本市は今、京都創生や観光政策、子育て支援、
ごみ減量の取組など、多くの課題に直面しています。
　二元代表制の一翼を担う京都市会においても、
市民の皆様の期待に応えるべく、議会の大きな役
割の一つである政策提案・立案能力に磨きをかけ
ていかなければなりません。
　市民の皆様に信頼いただける議会づくりに、寺
田議長と共に全力を挙げて取り組んでまいります
ので、御理解と御支援をよろしくお願い申し上げ
ます。

主な議案審議の内容
●旅館業法の改正に
　伴う条例改正●児童養護施設等

　退所者修学費
　支給事業　　 300万円
　学修意欲があり、優れた成績を修め
る見込みがある若者が、経済的な理由
で大学等での修学をあきらめること
のないよう、社会福祉奨学基金を活用
し修学費を支給する。

●ＳＮＳを活用した
　相談体制構築
　モデル事業  1,000万円
　いじめ等の様々な悩みを生徒が気
軽に相談できる体制を構築するため、
国の補助事業を活用して、ＳＮＳによ
る相談窓口の設置に向けたモデル事
業を実施し、その効果の検証を行う。

補正予算 違法民泊対策等にこれまで以上に努める
必要性や、住民からの通報等に対応する職
員体制等について議論しました。

議長のご挨拶議長の 副議長就任のご挨拶任のご挨挨拶
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年に7回、市民しんぶん（区版）に挟み込んで配布しています！

じっくり
審議し

ルール ＝平成29年５月市会で京都市会基本条例を改正しました。ルール ＝平成29年５月市会で京都市会基本条例を改正しました。

※ネーミングライツ（命名権）…通称を
命名する権利。（例：「西京極野球場」を
「わかさスタジアム京都」に）

京都市会マスコットキャラクター
マタリーヌ

京都市会
マスコット
キャラクター
またきち

市の主な施設をネーミングライツの対象施
設とする場合には、市会の議決を必要とす
るよう、去年５月にルール を作ったんだ。
ルールができて初となる審議を、今回の５
月市会で行ったんだよ。

今までこんな議案
あったかしら？

●宝が池公園運動施設フットサルコートを、ネーミングライツ　（命名権）※の対象施設とすることについて、審議を　行いました！

今後、公募が行われ審査を経て契約相手が決まりますが、契約の締結前にも常任委員会でしっかりと議論し、市会のチェックを行います。


